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ВО ВСЁМ НУЖЕН БАЛАНС
Почему выбрали профессию бухгалтера? Плюсы – минусы 
профессии? На эти  и другие вопросы нам ответили 
специалисты бухгалтерии АО «Соликамскбумпром» 
в преддверии своего профессионального праздника.

ВОЗМОЖНОСТЬ РАСТИ И ТВОРИТЬ
Вот так расценивают корпоративный 
конкурс «Ярмарка талантов» его участники.  
А что говорят зрители?  
Об этом читайте в нашем материале.

Выставка проходила с 14 
по 16 ноября 2023 года в Санкт-
Петербурге при поддержке 
Министерства промышленно-
сти и торговли РФ и автономной 
некоммерческой организации 
«Национальные приоритеты». 
Деловая программа объединила 
порядка 250 компаний и более 
7 000 специалистов целлюлозно-
бумажной отрасли.

Стенд АО «Соликамскбум-
пром» посетила делегация 
в составе депутатов Государ-
ственной Думы РФ, представите-
лей РАО «Бумпром», предприя-
тий целлюлозно-бумажной 

отрасли и общественных орга-
низаций. На многочисленные 
вопросы гостей отвечали врио 
президента АО «Соликамскбум-
пром» Наталия Сергеевна 
Ступникова и директор по раз-
витию и внутреннему контро-

лю АО «Соликамскбумпром» 
 Евгения Петровна Писоцкая, 
а также рассказали о стратеги-
ческих планах, системной модер-
низации производственного про-
цесса и перспективах развития 
компании.

Среди посетителей пло-
щадки бумажников на выстав-
ке «PulpFor-2023» были и сту-
денты Санкт-Петербургского 
государственного лесотехни-
ческого университета имени 
С.М. Кирова. 

КОНСОЛИДАЦИЯ ПЕРВЫХ
 Событие

Руководители 
и специалисты 
АО «Соликамскбумпром» 
стали участниками 
международной 
выставки оборудования 
и технологий для 
целлюлозно-бумажной, 
лесоперерабатывающей, 
упаковочной 
промышленности и 
отрасли санитарно-
гигиенических видов 
бумаг «PulpFor-2023».

Продолжение на стр. 2
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Упор на качество
Общественный совет при Рос-

лесхозе обсудил продление ещё на 5 
лет федерального проекта «Сохра-
нение лесов», чтобы в лесовос-
становлении сделать переход 
от количественных показателей 
к качественным, который пред-
полагает развитие семеноводства, 
оснащение регионов автоматиче-
скими системами обнаружения лес-
ных пожаров и видеонаблюдения.

В соответствии с поручениями 
Президента Владимира Путина 
и Правительства страны, предлага-
ется включить в проект мероприя-
тия по уходу за лесными культурами, 
обследованию и контролю лесных 
участков, на которых было прове-
дено лесовосстановление и лесо-
разведение. Это позволит обеспе-
чить превышение воспроизводства 
лесов над его выбытием в долго-
срочной перспективе.

Говоря об итогах над проек-
том в 2023 году, эксперты отме-
тили, что отношение площади лесо-
восстановления и лесоразведения 
к площади вырубленных и погиб-
ших лесных насаждений за 10 меся-
цев текущего года составил 107 %, 
а этот показатель считается одним 
из главных показателей эффектив-
ности.  Площадь лесовосстановле-
ния и лесоразведения к концу года 
должна составить свыше 1,4 млн га.

По информации:  
https://forestcomplex.ru/

 

Могут отменить 
экспортную 
пошлину для 
целой отрасли

Минпромторг РФ предла-
гает отменить действие 7%-й экс-
портной пошлины на целлюлозно-
бумажную продукцию, сообщил 
замглавы министерства Олег Боча-
ров на заседании совета по вопро-
сам развития лесного комплекса 
РФ при Совете Федерации. 

«ЦБП имеет устойчивое поло-
жение на внешних рынках. Мощно-
сти, которые даёт ЦБП в экспорте, 
ни одна другая подотрасль лесного 
комплекса не даст. Нагрузить её 
сейчас 7% <...>, это значит отдать 
рынок Бразилии, Северной Канаде, 
через глубоководные порты — Юго-
Востоку, Китаю», — пояснил Олег 
Бочаров. — «Нам нужно, чтобы 
те отложенные инвестиции, кото-
рые сейчас будут произведены, 
в том числе в Китай как производи-
теля оборудования, комплектующих, 
химии и покупателя, были направ-
лены на развитие, а не на компенса-
цию понесённых потерь».

По итогам заседания вице-спи-
кер Совета Федерации Юрий 
Воробьёв отметил: « Лесная 
отрасль пострадала от санкций, учи-
тывая, что 51 % всей продукции 
лесной отрасли экспортировался. 
Многие предприятия искали новые 
решения для обеспечения своей 
деятельности. И одним из важней-
ших решений было расширение, 
увеличение внутреннего рынка».

Он попросил Совет по вопросам 
развития лесного комплекса и сена-
торов в целом поддержать позицию 
Минпромторга в вопросе отмены 
экспортной пошлины. 

По информации:  
https://bumprom.ru/

Подписание соглашения между АО «Соликамскбумпром» и ФГБОУ ВО «Санкт-Петербургский государственный 
лесотехнический университет им. С. М. Кирова»

 Актуально

ЕСТЬ ВОПРОСЫ ПО НАЛОГООБЛОЖЕНИЮ? 
ЗАДАВАЙТЕ!

В рамках мероприятия все 
желающие смогут больше 
узнать о порядке испол-
нения налоговых уведом-
лений по имущественным 
налогам, налогу на доходы 
физических лиц и о системе 

оценки гражданами качества 
обслуживания в территориаль-
ных налоговых органах. 

Специалисты налоговой 
службы подробно расскажут 
о том, кто должен уплачивать 
налоги, в какие сроки, какие 

ставки и льготы применяются 
в конкретном муниципальном 
образовании, о возможностях 
оценки качества обслуживания 
в территориальных налоговых 

органах, а также ответят на дру-
гие вопросы граждан по теме 
налогообложения. 

Все желающие  смогут 
пройти процедуру регистра ции 
в интернет-сервисе ФНС Рос-
сии «Личный кабинет налого-
плательщика для физических 
лиц». При себе необходимо 
иметь документ, удостоверяю-
щий личность. 

По информации:  
https://solokrug.ru/

Межрайонная ИФНС России № 11 
по Пермскому краю проведёт День открытых 
дверей для налогоплательщиков – физических лиц, 
который состоится 30 ноября и 1 декабря 2023 года 
с 9.00 ч. до 20.00 ч.



Повар по образованию, 
он несколько лет проработал 
в «общепите» — в кафе, потом 
поваром в гостинице бумком-
бината. Потом грянули 90-е — 
жизнь стремительно менялась. 
Те вещи, которые нам каза-
лись очевидными, становились 
совершенно другими.

— Чтобы вырасти до шеф-
повара, нужно было продол-
жать учиться, — вспомина-
ет Николай Петрович. – Но 
обстоятельства сложились 
иначе. Поэтому переквали-
фицировался — устроился 
в древесно-подготовительный 
цех. Сначала — окорщи-
ком, потом  — штабелёвщи-
ком. Поначалу было тяжело, 
но ничего — привык, втянул-
ся. Коллектив у нас был хоро-
ший, дружный. Все помогали 
друг другу.  

16 лет на лесной бирже 
отработал Николай Петрович. 
Всё успел — и на шестом кране 
поработать, и на вагонах. 

— Штабелёвщик — рабо-
та физическая, — продол-
жает рассказывать мой собе-
седник. — Когда стала спина 

побаливать, решил попробо-
вать себя в новом качестве. 

И вот новый пово-
рот — с 2007 года он трудится 
в бумажном производстве № 3 
аппаратчиком приготовления 
химических растворов. В подго-
товительном отделе он занима-
ется тем, что регулирует процесс 
дозировки и загрузки сырья, 
ведёт технологический процесс 
приготовления раствора и под-
держания заданного состава, 
обслуживает крахмальную уста-
новку, знает её от и до.

— Добрый, отзывчивый, 
скромный, — такими слова-
ми характеризуют Николая 
Петровича его коллеги. 

Всё дело в том, что коллек-
тив подготовительного отдела 
преимущественно женский — 
за смену им приходится «кру-
тить» много различных задви-
жек. Не всегда это легко. 
Поэтому мужская помощь при-
ходится очень кстати.

— Работать с Никола-
ем Петровичем спокойно, — 
говорит мастер подготовитель-
ного отдела БП № 3 Екатерина 

Владимировна Уварова. — 
В нём мы всегда уверены. Он 
всегда поможет. Его отношение 
к работе можно брать в при-
мер — добросовестный, испол-
нительный, пунктуальный, 
организованный. Свой рабочий 
день использует по максимуму: 
правильно распределяет время, 
ни минуты простоя, всё вовре-
мя и качественно. И чело-
век он — приятный в обще-
нии, можно сказать — душа 
компании. 

Пока готовила материал — 
посчитала: в подготовительном 
отделе Николай Петрович тоже 
отработал 16 лет. Итого: 32 
года трудового стажа на нашем 
предприятии получается. 

Что дальше? Ожидают 
ли новые повороты в жизни 
моего собеседника? Кто зна-
ет? Время покажет. Главное, 
чтобы все они были только 
к лучшему.

Светлана Мельникова

 Событие

КОНСОЛИДАЦИЯ ПЕРВЫХ
Особый интерес у молодёжи 

вызвали: продукция, выпускае-
мая АО «Соликамскбумпром», 
меры поддержки молодых спе-
циалистов и возможности про-
фессионального роста, которые 
предоставляет наша компания. 
В том числе, ребят интересова-
ли условия прохождения произ-
водственной и преддипломных 
практик и стажировки на пред-
приятии. На вопросы будущих 
специалистов лесной и дере-
вообрабатывающей промыш-
ленности ответила директор 
по персоналу АО «Соликамск-
бумпром» Елена Викторовна 
Моховикова.

РЕШЕНИЕ 
НА ПЕРСПЕКТИВУ

Форум «PulpFor–2023» стал 
площадкой для подписания 
соглашения о сотрудниче-
стве между АО «Соликамск-
бумпром» и ФГБОУ ВО 
«Санкт-Петербургский государ-
ственный лесотехнический уни-
верситет имени С.М. Кирова». 

— Мы благодарны АО 
«Соли камскбумпром» — одно-
му из крупнейших пред-
приятий России за интерес 
к нашему ВУЗу, рассчитываем 
на совместную работу и эффек-
тивное сотрудничество, — 
отметила Ирина  Альбертовна 
Мельничук, ректор ФГБОУ ВО 
«Санкт-Петербургский государ-

ственный лесотехнический уни-
верситет имени С.М. Кирова». 

— Университет готовит спе-
циалистов по всем направле-
ниям, востребованным нашим 
предприятием. Мы благодарим 
руководство ВУЗа за сотрудни-
чество. Со своей стороны, хочу 
сказать, что мы ждём студентов 
для знакомства, прохождения 
практики и стажировки. Добро 
пожаловать в АО «Соликамск-
бумпром», — подчеркнула 
Елена Викторовна. 

Консолидация крупнейшего 
отечественного производителя 
бумаги и старейшего лесного 
ВУЗа России обеспечит разви-
тие перспективных направле-
ний в сфере образования, под-
готовку кадров и повышение 
квалификации сотрудников 
компании, внедрение в про-
изводственную деятельность 
новых технологий и научных 
разработок, организацию прак-
тик и стажировок студентов 
университета и их дальнейшее 
трудоустройство в компанию.

ЛЮДИ —  
ГЛАВНЫЙ КАПИТАЛ 

В рамках форума состоя-
лись стратегические сес-
сии и дискуссии, активными 
участниками которых ста-
ли представители АО «Соли-
камскбумпром». Темы, инте-
ресующие соликамских 

бумажников — реализация 
стратегии импортозамещения, 
формирование благоприятно-
го бизнес- климата, приоритеты 
технологической модернизации 
и меры господдержки отрасли, 
экологическая безопасность. 

Спикером стратегической 
сессии «Инвестиции в разви-
тие персонала — ключ к повы-
шению эффективности про-
изводства» выступила Елена 
Викторовна Моховикова. Она 
познакомила участников с прио-
ритетами кадровой политики, 
реализуемой бумажниками, рас-
сказала об эффективном взаимо-
действии с организациями 
среднего и высшего профессио-
нального образования, проек-
тах предприятия, направленных 
на раннюю профориентацию 
молодёжи. 

Значимость консолидации 
усилий бизнеса и образова-
ния особо подчеркнула Татья-
на Анатольевна Гигель, член 
Совета Федерации по аграрно-
продовольственной политике 
и природопользованию РФ:

— Образование стало пони-
мать то, что нужно производ-
ству, а предприятия включи-
лись и берут на себя функции 
профориентации: создают 
условия, вкладывают сред-
ства, создают классы и приоб-
ретают оборудование. Именно 
при таком системном подхо-

де, объединив усилия, мы смо-
жем решить вопрос кадрового 
голода на производстве. Совет 
Федерации готов быть площад-
кой, объединяющей интересы 
сторон.

Кроме того, участники сес-
сии отметили необходимость 
возвращения системы распре-
деления выпускников вузов 
и ссузов, как высокоэффектив-
ной практики для обеспечения 
результатов в сфере произво-
дительности производства.

ПОБЕДА  
ЛИДЕРА

В рамках выставки состоя-
лась торжественная церемония 
награждения победителей Пре-
мии «PulpFor Awards – 2023». 
АО «Соликамск бумпром» стало 
победителем в номинации «Луч-
шая кадровая политика» и фина-
листом в номинации «Луч-
шая прог рамма корпоративной 
социальной ответственности». 

Премия «PulpFor Awards – 
2023» — первая отраслевая 
награда лучшим предприяти-
ям-производителям карто-
на, упаковки, гофропродук-
ции, оборудования и услуг 
за вклад в развитие целлю-
лозно-бумажной промышлен-
ности на территории России 
и стран СНГ.

Анна Кудряшова

Продолжение. Начало на стр. 1

2
№

 4
6 

(4
64

3)
 П

ят
ни

ца
, 2

4 
но

яб
ря

 2
02

3 
го

да В чём опасность 
самолечения?

Текущая неделя в России объ-
явлена Неделей борьбы с анти-
микробной резистентностью 
(в честь Всемирной недели пра-
вильного использования проти-
вомикробных препаратов).

Антимикробная резистент-
ность — это нечувствитель-
ность или устойчивость возбуди-
телей инфекционных болезней 
к антибактериальным препа-
ратам, которые предназначены 
для борьбы с ними.

С каждым годом всё меньше 
и меньше остаётся антибакте-
риальных препаратов, которые 
способны воздействовать на бак-
терии, вызывающие инфекцион-
ные заболевания.

Важно понимать, что строение 
вирусов и бактерий существенно 
различается, поэтому антибио-
тики бесполезны для борьбы 
с вирусами.

— Антибиотики — рецеп-
турный препарат, «назначать» 
их самим себе при вирусах бес-
смысленно и опасно для здо-
ровья, — комментирует Ната-
лья Валентиновна Оболочкова, 
врач-терапевт, заместитель 
главного врача по медицинской 
части поликлиники АО «Соли-
камскбумпром». — Острые 
респираторные вирусные инфек-
ции  вызываются вирусами, 
а антибиотики — это антими-
кробные препараты, создан-
ные для  борьбы с бактериями. 
Повышение температуры тела — 
это не показатель для назначения 
антибиотиков. 

Кроме того, не стоит забывать, 
что антибиотики, как и все лекар-
ственные препараты, обладают 
спектром побочных реакций. 
В неопытных руках они могут 
приводить к аллергическим реак-
циям и даже к анафилактиче-
скому шоку. И как следствие — 
врачу приходится лечить 
действие побочных эффектов. 
Поэтому лучше все антибиотики 
принимать только по рецепту, 
только с назначения врача. Нера-
циональное назначение и при-
менение антимикробных препа-
ратов приводит к устойчивости 
бактерий и, при возникновении 
бактериального заболевания, 
тот антибиотик, который назна-
чался нерационально, может 
не подействовать.

ПОМНИТЕ,  
ЧТОБЫ ПРЕДОТВРАТИТЬ 
РАСПРОСТРАНЕНИЕ 
УСТОЙЧИВОСТИ 
К АНТИБИОТИКАМ 
НЕОБХОДИМО:
 Принимать антибиотики 

только по назначению 
врача.

 Не требовать назначения 
антибиотиков, не приоб-
ретать их самостоятельно, 
если врач не видит в этом 
необходимости.

 Неукоснительно соблюдать 
рекомендации врача (крат-
ность и дозировка приме-
нения) при использовании 
антибиотиков.

 Никогда не давать свои 
антибиотики другим 
пациентам.

Подготовлено по материалам 
ЦОЗМП Пермского края

 Здоровье

 Доска почёта

ДАЛЬШЕ — ТОЛЬКО ЛУЧШЕ
Каждый раз, готовя материал о бумажниках, знакомясь 
с новыми людьми, не перестаю удивляться тому, какие 
порою неожиданные повороты случаются в нашей 
жизни. Сегодня об этом мы разговаривали с Николаем 
Петровичем Сёмкиным.



Кто такой бухгалтер? Осно-
вателями профессии являются 
мужчины. Помните, как в ста-
рых советских кинофильмах бух-
галтером был мужчина, кото-
рый выполнял такие задания, 
что не каждый «сверхчеловек» 
справится. 

В современном мире 85 % 
бухгалтеров — женщины, имен-
но им приходится решать труд-
ные, порой невообразимые, 
но всегда интересные задачи. 

В предпраздничный день 
я отправилась в бухгалтерию 
АО «Соликамскбумпром», что-
бы задать им вопросы: «Почему 
выбрали профессию бухгалтера? 
Плюсы – минусы профессии? 
Чтобы быть успешным, каки-
ми качествами должен обладать 
бухгалтер?»

Мария Романовна  
ПАНЧЕНКО,  
бухгалтер,  

стаж работы — 3 года:

— В школе, когда я начала 
понимать математику — она стала 
моим любимым школьным пред-
метом. Поэтому решила выучить-
ся на бухгалтера, чтобы в дальней-
шем работать по профессии. 

Нравится моя работа,  так 
она предусматривает общение 
с людьми, развивает уверен-
ность в себе. Наша профессия 
требует усидчивости, скрупулез-
ности, самодисциплины и не тер-
пит рассеянности и лени. 

Хочу пожелать коллегам здо-
ровья, душевного равновесия 
и успешного выполнения всех 
поставленных задач!

Алёна Максимовна  
ПУДОВКИНА,  
бухгалтер,  

стаж работы — 4 года:

— Поступила учиться на бух-
галтера вместе с подругой. Одно-
временно училась и работала. 
Теория и практика давались мне 
легче, так как была возможность 
применять свои знания на деле.  
Поначалу было трудно, но это 
не помешало мне полюбить свою 
профессию и наш дружный кол-

лектив, где всегда помогут, под-
скажут, направят.  

Считаю, что успешный бух-
галтер должен быть ответствен-
ным, внимательным, заинтере-
сованным в деле.

Желаю, чтобы дебет с креди-
том всегда сходились!

Светлана Александровна 
КОТЕЛЕВСКАЯ,  

бухгалтер,  
стаж работы — 3 года:

— Это моя реализованная 
мечта, пусть не сразу, но сбыв-
шаяся. На бухгалтера я выучи-
лась, будучи уже взрослой, когда 
выросли дети. 

Существует стереотип, что 
у бухгалтера работа рутинная. 
Я с этим не согласна. Мне она 
нравится потому, что ежедневно 
возникают разные задачи, кото-
рые требуют решения. С одной 
стороны это держит тебя всё 
время в тонусе, а с другой сто-
роны — ты постоянно учишься 
и получаешь моральное удовлет-
ворение от выполненной работы. 
Особенно когда попадается что-
то заковыристое. Когда ты это 
сделала, внутри возникает гор-
дость за себя. 

Бухгалтеру необходимо быть 
внимательным, постоянно 
самообразовываться, потому 
что наша работа строится на сро-
ках и законах.

Моё пожелание — любите 
свою профессию!

Оксана Валерьяновна 
ДЕНИСЛЯМОВА,  

бухгалтер,  
стаж работы — 10 лет:

— Плюсы — это общение, 
знакомство с новыми людьми. 
Мы учимся взаимодействовать 
с другими работниками — это 
помогает не только в работе, 
но и в жизни. Минусы — боль-
шой груз ответственности, 
который ложится на наши хруп-
кие плечи, так как всё надо 
успеть точно в срок, никого 
не подвести. 

Стрессоустойчивость, много-
задачность — вот качества, 
которые отличают  успешного 
специалиста. А главное — это 
позитивный настрой и спокой-
ствие. Поэтому пессимисту 
в нашей профессии — не место. 

Хочу сказать кратко: «Балан-
са во всем!»

Существует и ещё один сте-
реотип: бухгалтеры — мрач-
ные, не весёлые и пессимис-
тичные люди. Конечно, с виду, 
при составлении годового отчёта 
бухгалтер и впрямь может пока-
заться глубоким пессимистом, 
но это только пока он сосредо-
точен на работе. Однако стоит 
выполнить ответственное зада-
ние — они, словно цветы, рас-
цветают и озаряют весь мир сво-
им позитивом и красотой. Это 
я уж точно знаю!

Светлана Мельникова

3

№
 4

6 
(4

64
3)

 П
ят

ни
ца

, 2
4 

но
яб

ря
 2

02
3 

го
да

 Профессиональный праздник

ВО ВСЁМ НУЖЕН БАЛАНС
У этого праздника сложный путь, поэтому до сих пор в разных регионах нашей страны 
он отмечается в разные даты —  целых восемь чисел! Это рекордное количество для 
праздничных дней представителей одной и той же профессии.

МНЕНИЯ

Анна Андреевна МЕЛЬНИК, начальник ЦОС:

— Представление очень понравилось. Яркие костюмы, ухожен
ные животные.Потрясающие номера воздушных гимнастов и 
канатоходцев. В страхе за них — половину  программы сквозь 
пальцы просмотрела. Дрессированные лошади — это вообще 
отдельная история. Очень красивый и трогательный номер. 
До слёз, до мурашек. Атлет удивил, клоун рассмешил. 
После представления долго горели ладошки. Одним словом, 
дети счастливы, взрослые довольны. Спасибо нашему профсою
зу за организацию таких поездок! 

Елена Валентиновна УСАНИНА,  
инженер по лесосырьевым ресурсам, ОЛХ:

— Посещение цирка — это всегда сюрприз, восторг и взрыв 
эмоций.  Не так давно работаю на Соликамскбумпроме, а благо
даря профсоюзу уже представилась возможность посетить 
Пермский цирк. Очень приятно! Отличная постановка пред
ставления. Даже не знаю, кому больше понравилось — детям 
или взрослым. Большое впечатление произвёл великолепный 
номер с лошадьми. Красиво и романтично. «Браво!» артистам 
и огромная благодарность организаторам поездки — профсою
зу АО «Соликамскбумпром»! Отдыхайте с профсоюзом!

ГЛАВНОЕ – ВПЕЧАТЛЕНИЯ
11 и 18 ноября 156 бумажников — члены профсоюза 
и их дети — побывали на красочном представлении 
«Морские львы» в Пермском государственном цирке.

ВОТ ЭТО ПО НАШЕМУ!
16 ноября 2023 года в Физкультурно-оздоровительном 
центре прошли соревнования по дартсу среди трудовых 
коллективов физкультуры в зачёт Спартакиады 
трудящихся. А это значит плюс ещё одна победа 
в спортивную копилку бумажников. 

АО «Соликамскбумпром» 
представляли Д. А. Яшин 
(уп равление), О. В.  Антошкин 
(ОЛХ), А. В. Патрушев 
(ООО «Соликамская ТЭЦ»), 
Н. А. Белкина (ОЛТК), 
Е. В. Суворова (цех КИП и А), 
Н. Ю. Пономарёв, Е. А. Глухов, 
В. Г. Серёдкин, А. В. Хлис тун 
(энергоцех).

— Ежегодно команду для 
соревнований собирает Бруно 
Владимирович Кем, началь-
ник ЦСС, — говорит Нико-
лай Юрьевич Пономарёв, 
электромонтажник по сило-
вым сетям и электрооборудо-
ванию. — У Алексея нынче 
был дебют, я — участвовал 
в пятый раз, а Евгений, навер-
ное, уже со счёту сбился. Каж-
дый участник последовательно 
выполняет пять серий по три 
броска. Счёт ведётся по дро-
тикам, оставшимся в мишени 
после трёх бросков. Отскочив-
шие или выпавшие считаются 
промахом. 

— Выступал за команду 
«Соликамскбумпром» в пер-
вый раз, — делится впечат-
лениями Алексей Витальевич 
Хлистун. — Поэтому вол-
нение конечно присутство-
вало. Хотел показать лучший 
результат. В итоге выбил 200 
очков. Говорят, для начала 
не плохо. 

— В зачёт идут лучшие 
шесть результатов, один 
из которых — женский, — 
уточняет Евгений Анатолье-
вич Глухов. — В результате 
после всех бросков у нас полу-
чилось набрать 1140 очков. 
Это второй результат после 
команды-победителя — 
«СМЗ». Они закончили сорев-
нования с 1270 очками. Тре-
тье место заняла команда 
«Уралкалий» — 1080. 

Поздравляем команду бумаж-
ников с победой!

Лана Веткина

 Профсоюз

 Спорт

С ПРАЗДНИКОМ!

Уважаемые работники и ветераны бухгалтерии 
АО «Соликамскбумпром»!  
Примите поздравления с профессиональным 
праздником — ДНЁМ БУХГАЛТЕРА!

Грамотный и профессиональный бухгалтер —  
ценный специа лист для любой организации, так как деятель-
ность бухгалтера затрагивает результаты работы каждого 
подразделения на предприятии и влияет на многие процес-
сы — от поставки товаров до выплаты налогов и заработной 
платы сотрудникам. 
Ваш профессионализм служит основой для принятия важ-
нейших управленческих решений, без которых невозможно 
стратегическое планирование и выстраивание перспективных 
направлений для развития. 
 
В праздничный день примите слова признательности и благо-
дарности за ваш нелёгкий труд!
Пусть ваша профессиональная деятельность приносит вам 
удовольствие и радость, душевное и материальное удовлет-
ворение. Желаю вам и вашим семьям счастья, любви, удачи, 
здоровья и благополучия.

Светлана Валерьевна ИЧЕНСКИХ,  
директор по экономике и финансам  
АО «Соликамскбумпром»



В этот день здесь собрались 
самые творческие представи-
тели АО «Соликамскбумпром», 
ООО «Соликамская ТЭЦ» 
и ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбум-
пром», а в зале — нет свобод-
ных мест.  

Перед зрителями на сцене, 
сменяя друг друга, то и дело 
возникают любимые персо-
нажи советских фильмов, зву-
чат знакомые мелодии и стихи. 
«Служебный роман», «Любовь 
и голуби», «Операция «Ы» 
и другие приключения Шурика», 
«Свадьба в Малиновке», «Дев-
чата», «Карнавал», «Два 
бойца», «Вертикаль», «Звезда 
и смерть Хоакина Мурьеты», 
«Ирония судьбы, или С лёгким 
паром!», «Земля Санникова», 
«Мэри Поппинс, до свидания». 
Конкурсанты удивляют талан-
том и энергетикой выступле-
ний, тщательно подобранными 
костюмами и смелостью в выборе 
образов. От сцены невозможно 
отвести глаз — здесь разыгра-
лось настоящее шоу, в котором 

есть место и трогательным 
размышлениям о прекрас-
ном, и доброму живому юмору. 
Можно и посмеяться от души, 
и даже прослезиться. 

Но всё же конкурс пред-
полагает работу жюри. 
В этом году в него вошли дирек-
тор по социальным вопросам 
и взаимодействию с органами 
власти АО «Соликамскбумпром» 
Людмила Валерьевна Фисюк, 
директор по энергообеспечению 
и энергоэффективности Дмитрий 
Александрович Яшин, директор 
ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбум-
пром» Мария Александровна 
Баранова и начальник отдела 
кадров Виктория Ивановна 
Ахметова.

— Гала-концерт получился 
восхитительным! — не скрывает 

эмоций председатель жюри Люд-
мила Валерьевна Фисюк. — 
Сегодня замечательный добрый 
зал. Мы увидели прекрас-
ные номера, ярких участников. 
И, конечно, выбрать победителей 
было сложно.

— Чувствуется, что участ-
ники готовились, репетировали, 
отрабатывали каждый нюанс, 
тем самым задав выступлениям 
высокую планку, — говорит 

член жюри Дмитрий Александ-
рович Яшин. — Они играли так, 
что мы забывали, что перед нами 
наши коллеги, а не профессио-
нальные актёры. Свой вклад в их 
успех внёсли и зрители, которые 
искренне поддерживали и вооду-
шевляли артистов. 

Актёры уверяют, что на  
праздник пришли не только 
себя показать, но и пода-
рить людям хорошее настро-
ение. Ни один из участников 

«Ярмарки талантов» не ушёл 
без приза и диплома, а Приз 
зрительских симпатий бумаж-
никам только предстоит опреде-
лить в ходе голосования в соци-
альной сети ВК в группе ДК 
«Бумажник». 

Все — и участники, и зри-
тели, — с нетерпением ждут 
следующего года, чтобы 
на «Ярмарке-2024» вновь про-
демонстрировать свои таланты!

Лана Веткина
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МНЕНИЯ

Евгений Александрович ВЕДЕРНИКОВ, начальник ОЛХ:
— Мы пришли поддержать воспитателя моей дочери, которая 
со своими коллегами участвовала в танце на мелодию фильма 
«Девчата». Теперь в детском саду дети будут обсуждать, как 
выступили их воспитатели. Очень понравилась театральная 
постановка из фильма «Операция «Ы» и другие приключения 
Шурика», где участвовал мой коллега Михаил Евгеньевич Щёткин. 
Правильно говорят: «Талантлив в одном, талантлив во всём».

Даниил БЫЧКОВ и Ангелина ГИЗБРЕХТ, зрители:
— Мы уже третий год приходим посмотреть на этот конкурс, 
поскольку он очень увлекательный, захватывающий. Каждый 
раз видим чтото новое и интересное. В жизни важна не только 
работа, но и выражение творческих способностей, самореализация. 
И «Ярмарка талантов» этому способствует. Люди здесь 
преображаются, работают над собой и растут эмоционально. А для 
нас это ещё и повод увидеться с друзьями, и зарядиться позитивом!

Елена Анатольевна ПОПОВА, контролёр готовой продукции ЦОГП:
— Я ежегодно посещаю «Ярмарку талантов». В этот раз пришла 
с подругами. Мне всегда удаётся отдохнуть на мероприятии, хорошо 
провести время и  получить заряд позитивной энергии. Очень 
приятно открывать для себя  людей с другой стороны и удивляться 
их скрытым в обычной жизни талантам.

 Конкурс

ВОЗМОЖНОСТЬ РАСТИ И ТВОРИТЬ

18 ноября 
в ДК «Бумажник» 
состоялась традиционная 
«Ярмарка талантов» — 
мероприятие, которое 
каждый год с нетерпением 
ждут не только бумажники, 
но и жители города. 

НАВИГАТОР

Ссылка для 
зрительского 
голосования:  
https://vk.com/
dk_bumazhnik
?ysclid=lp9gn7
1s76108983382 
 
Фотографии 
можно 
посмотреть: 
https://www.
solbum.ru/
company/
fotogalereya/ 
Видеосюжет тут:  
https://www.
solbum.ru/
company/
videomaterialy/
videosobytiya/ 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 Номинация «ВОКАЛЬНОЕ ИСКУССТВО»:
1 место — Наталья Анатольевна Никонова 
(д/с № 22) — песня «Позвони мне, позвони» из 
к/ф «Карнавал»
2 место — Найле Серверовна Музафарова (ОСО) 
и Анна Николаевна Антипина — песня «Есть только 
миг» из к/ф «Земля Санникова»
3 место — Лариса Сергеевна Полежаева — 
песня «Леди Совершенство» из к/ф «Мери Поппинс, 
до свидания» 

 Номинация «ХОРЕОГРАФИЯ»:
1 место — коллектив детского сада № 22 — 
танец «Девчата» из к/ф «Девчата»
2 место — коллектив детского сада № 45 — 
танец «Позвони мне, позвони» из к/ф «Карнавал»

 Номинация «ЛИТЕРАТУРНОЕ ЧТЕНИЕ»:
1 место — Людмила Владиславовна Зикеева 
(ОГМ) — «Баллада о прокуренном вагоне» из 
к/ф «Ирония судьбы, или...»
2 место — Айрат Фаатович Атнагузин (АЛЦ) —  
отрывок из поэмы «Василий Тёркин» «О награде»
3 место — Лариса Сергеевна Полежаева (ОК) —  
стихотворение «Хорошая девочка Лида» из 
к/ф «Операция «Ы» и...»

 Номинация «ТЕАТРАЛЬНОЕ ТВОРЧЕСТВО»:
1 место — Алексей Сергеевич Кашин (ЦЦР) и 
Михаил Евгеньевич Щёткин (ОЛЗ) — постановка 
«На стройке» из к/ф «Операция «Ы» и ...» 
1 место — Светлана Борисовна Поповцева (ЦОП) и  
Виталий Николаевич Ташкинов (ТЭЦ) — постановка 

из к/ф «Свадьба в Малиновке» 
2 место — Мария Викторовна Никитина (ЦВС) и  
Елена Сергеевна Глушкова (д/с № 22) — постановка 
из к/ф «Служебный роман» 
3 место — Евгения Сергеевна Кузовникова (КСЦ) и  
Алёна Максимовна Пудовкина (бухгалтерия) — 
постановка из к/ф «Любовь и голуби» 

 Специальный приз за исполнение:
Светлана Васильевна Лужбина (КСЦ) – песня 
«Ария звезды» из к/ф «Звезда и смерть Хоакина 
Мурьеты»
Алексей Александрович Комков (ЦЦР) —  
песня «Шаланды полные кефали» из к/ф «Два бойца»
Александр Николаевич Чулин (РМЦ) —  
песня «Прощание с горами» из к/ф «Вертикаль»


